



Alibaba presentó su automóvil conectado a Internet

Masterhacks - La empresa china Alibaba se ha introducido al negocio de los vehículos conectados a Internet, según Wang Jian, director de tecnología de la empresa.

Por lo anterior, la compañía se unió a SAIC Motor, el mayor fabricante de automóviles de ese país, con el fin de desarrollar en conjunto un coche que esté equipado con el sistema operativo YunOS, que puede vincularse con teléfonos inteligentes.

Acaban de presentar su nuevo modelo en un reciente evento en el este de Hangzhou, en China. El automóvil saldrá a la venta a finales de este año.

Wang afirmó durante la presentación, que se podrá ver cómo la tecnología de autos sin conductor deriva rápidamente de esta plataforma.